

La Universidad de Granada informa

PRUEBAS DE APTITUD PARA EL ACCESO A LA UNIVERSIDAD

[CONVOCATORIA ORDINARIA JUNIO 2011]

En relación con la Prueba de Aptitud para el Acceso a la Universidad, en la **convocatoria ordinaria (junio)**, a efectos informativos y con objeto de evitar los mínimos trastornos a los alumnos, esta Universidad ha optado por el siguiente procedimiento para la inscripción, que afectará a **TODOS LOS ALUMNOS** que hayan superado 2º de BACHILLERATO, en los Centros de Enseñanza Secundaria de Granada, Ceuta y Melilla.

1. INSCRIPCIÓN. Los alumnos con evaluación positiva en 2º de Bachillerato que deseen tomar parte en las Pruebas de Acceso, harán su inscripción entre los días **1, 2 y 3 de junio**.

2. PRECIOS POR SERVICIOS ACADÉMICOS Y FORMA DE INGRESO. Los precios a satisfacer para las Pruebas de Acceso a la Universidad (regulados por el Decreto 329/2010, de 13 de julio, BOJA nº 139 de 16 de julio de 2010), son los establecidos en el anexo II "Acceso a la Universidad", siendo los mismos:

- Fase General: 54.60 €
- Fase Específica: 13.70 € por cada una de las materias que elige

Para los beneficiarios de familia numerosa de categoría general y categoría especial, se aplicarán las exenciones que les correspondan de acuerdo con la legislación vigente.

Para poder ser beneficiario de dichas exenciones, el título de familia numerosa deberá estar actualizado en el momento de realizar el ingreso para participar en las mencionadas pruebas.

Igualmente, los alumnos que acrediten mediante un certificado expedido por la Consejería de Bienestar Social de la Junta de Andalucía, una minusvalía igual o superior al 33%, estarán exentos del pago de los precios públicos.

El mencionado importe de precios públicos deberá ser ingresado por el alumno mediante carta de pago o mediante pago con tarjeta. En el caso de elegir la opción de carta de pago, los alumnos cuyo centro esté sito en Granada o Melilla deberán hacer efectivo el importe en cualquiera de las sucursales de Caja Granada. En caso de que el centro esté ubicado en Ceuta, deberán hacerlo en cualquier sucursal de Banco Santander. Tanto la obtención de la carta de pago como el pago con tarjeta se deberá realizar en la siguiente dirección electrónica: <http://serviciodealumnos.ugr.es>, mediante las instrucciones que podrá descargar desde esta web, siguiendo las opciones: **procedimientos de acceso>selectividad>alumnos >inscripción**.

Aquellos alumnos que, habiendo aprobado 2º de BACHILLERATO en convocatorias anteriores, tengan suspensa la selectividad, no se presentaran en su día, o deseen presentarse para subir nota, deberán efectuar la inscripción igualmente a través de la página web del Servicio de Alumnos: <http://serviciodealumnos.ugr.es>, siguiendo las instrucciones pertinentes, y en las mismas fechas citadas anteriormente.

3. FECHA DE LAS PRUEBAS. La celebración de las Pruebas está prevista para los días **14, 15, 16 y 17 de junio**

4. HORARIOS Y SEDES DE EXAMEN. Tanto los horarios como las sedes de examen estarán disponibles en la siguiente dirección web:

- http://serviciodealumnos.ugr.es/pages/pruebas_acceso/selectividad/alumnos



ASÍ VA LA ENCUESTA EN 20minutos.es

¿DEBE EL PSOE PRESENTAR UN SOLO CANDIDATO?

65%

No, los que quieren deben presentarse y competir



31%

Sí, el PSOE debe unirse para evitar fracturas

4%

Se debe elegir entre solo dos candidatos

ENTRA EN NUESTRA WEB Y VOTA

Esta encuesta había recibido hasta ayer **567 votos**. No es científica y solo refleja la opinión de los lectores que han elegido participar en ella

Hace el camaleón o tira la toalla

Con referencia a la sucesión de ZP para la candidatura a la Presidencia del Gobierno en las próximas elecciones por el PSOE, hemos observado que durante la campaña para municipales y autonómicas, Carme Chacón ha estado desaparecida. Por Cataluña, su circunscripción natural y de la cual procede, casi no ha aparecido –en Girona ni la prensa local ha hablado ni habla de ella–, ni antes de las elecciones, ni el día, ni después de la debacle de su partido, el PSC.

Y es que en el balance de campaña, Rubalcaba le ha ganado la mano a Chacón: ha tenido más eco mediático en las televisiones afines al PSOE y ha copado el prota-

gonismo con los indignados y con Bildu. La distancia entre ambos es tan nítida que en el PSOE se dice que Chacón está a punto de tirar la toalla. Pero quienes la conocen aseguran que peleará hasta el final. Los de a pie, los que no la conocemos ni a ella ni al partido, no sabemos a qué atenernos, de ahí que nos preguntemos: ¿es una retirada en regla, es que hace el avestruz o, ante la debacle, es un claro caso de camaleón? **José Morales Martín.**

Un trabajo para los parados

Me gustaría exponer un problema al que algunos españoles mayores de 18 años y menores de 65, no analfabetos y con trabajo, nos enfrentamos cada vez que hay elec-

ciones. Resulta que tenemos 4.000.000 de parados en España. Pues ¿no sería más fácil coger a alguien de entre esos 4.000.000, hacer un sorteo y así que trabajasen durante unas horas?

A la vez que hacen algo útil para la sociedad, aparte de cobrar cada mes el subsidio del paro, también cobrarían unos euros que nunca vienen mal. Y así, a los trabajadores que durante toda la semana estamos levantándonos pronto para ir a trabajar se nos liberaría de una obligación.

Ya que hay tantos jóvenes en paro, ¿por qué no se les da a ellos una oportunidad de ganar un dinerillo que seguro les viene bien? Se tendría que pensar en ir cambiando el sistema de las mesas electorales. **Carolina López.**

LAS FOTOS DE LOS LECTORES

Envíanos tus fotografías a zona20@20minutos.es o desde tu PC al subidor de 20minutos.es

Amaneceres y ocasos. Si estás a la hora precisa y en el lugar ideal para captar las luces y las sombras de estos momentos del día, coge tu cámara y envíanos tus fotografías. Nos llegan algunas tan buenas como estas.



«Espectacular imagen del atardecer en Perth WA, Australia. Las nubes, el sol y el mar consiguen una composición casi pictórica», **Cristina Guevara.**



«Atardecer en la Albufera. El sol se despide del día y dibuja este bello decorado en el que el cielo y el agua parecen fundirse», **Yola.**



«Desde la playa de la Malagueta en Málaga se puede ver esta serena puesta de sol», **Beatriz Moreno Escalona.**